

6 de junio de 2012

## **El presidente de la CHS se reúne con el subdelegado del Gobierno en Almería**

El presidente de la Confederación Hidrográfica de la Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha mantenido hoy una reunión con el subdelegado del Gobierno en Almería, Andrés Miguel García Lorca.

En el encuentro, celebrado en la sede del organismo de cuenca, Ródenas y García Lorca han abordado diferentes cuestiones relacionadas con las competencias de la CHS en la provincia de Almería, además de profundizar en los mecanismos de coordinación entre ambas administraciones.

De los 132 municipios cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, ocho se encuentran en la provincia de Almería. Se trata de las localidades de Chirivel, Cuevas del Almanzora, Huércal-Overa, María, Oria, Pulpí, Vélez-Blanco y Vélez-Rubio, que cuentan con una población total de más de 75.000 habitantes.

Estos municipios almerienses ocupan una superficie total de 2.057 kilómetros cuadrados, de los que 1.130 se enmarcan en el ámbito territorial de la cuenca del Segura, lo que supone el seis por ciento de la extensión total de la cuenca.

### **Recursos clave para abastecimiento y agricultura**

Los recursos que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura, incluidos los procedentes a través del trasvase Tajo-Segura, son claves para el abastecimiento urbano y para el mantenimiento de los cultivos de la zona oriental de Almería, caracterizados por su alto rendimiento y su gran capacidad exportadora.